



Opel Frontera B, año de fabricación 1999-2001 motor diesel Y22DTH|X22DTH

El motor no arranca correctamente.

Si en estos vehículos se detecta que el motor no arranca correctamente, un posible origen puede ser que una conducción de la bomba de inyección de combustible no es estanca.

En este caso se pierde combustible por la tubería de alimentación y la de retorno, o penetra aire en el circuito de combustible.

Para la reparación de la avería se tienen que cambiar las juntas de cobre de la tubería de alimentación (3 piezas) y las de retorno (2 piezas). Para ello proceder de la siguiente manera:

1. Soltar y girar hacia afuera el tornillo hueco de la tubería de alimentación de combustible. Retirar las juntas viejas de cobre y sustituirlas por unas nuevas. Colocar y apretar de nuevo los tornillos. Par de apriete: 15 kgs.
2. Soltar y destornillar el tornillo hueco de la tubería de retorno del combustible. Retirar las juntas viejas de cobre y sustituirlas por unas nuevas. Colocar y apretar de nuevo los tornillos huecos. Par de apriete: 15 kgs

Tener en cuenta:

Las nuevas juntas anulares se corresponden con las que se montan en el Opel Vectra B.